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RAINER GIESEL
FRAKTIONSVORSITZENDER  DER CDU 

IM RAT DER STADT BRECKERFELD

Liebe Breckerfelder Mitbürgerinnen und Mitbürger, seit über zehn Jahren ist unsere 
schöne Hansestadt schuldenfrei. Bei den Kommunal- und Bürgermeisterwahlen gaben 
Sie uns, der CDU, gemeinsam mit unseren Bürgermeistern Klaus Baumann und ab 2015 
Bürgermeister André Dahlhaus immer wieder eine Mehrheit, um Breckerfeld weiter 
erfolgreich nach vorne zu bringen. In dem vorliegenden Programm haben wir einige 
Projekte, die verwirklicht wurden, aufgezeigt. Diese gilt es nun zu erhalten, aber auch 
weiter zu entwickeln, um neues zu gestalten – wobei der Umweltgedanke ganz vorne 
stehen muss.

kommenden Jahren eine solide Haushalts- und Finanzpolitik Grundlage unserer kom-
munalpolitischen Arbeit sein.

Ich bin mir jedoch sicher, dass wir dies auch in der Corona Krise gemeinsam mit Ihnen 
schaffen werden. Deshalb bitte ich Sie, geben Sie uns, der CDU am 13. September 2020 
Ihre Stimme, um unsere erfolgreiche Arbeit fortsetzen zu können.



Blick vom Wengeberg

LIEBE BRECKERFELDERINNEN UND BRECKERFELDER

Bei der letzten Kommunalwahl haben Sie sich mehrheitlich für die CDU ent-
schieden. Wir bitten Sie, uns am 13. September 2020 erneut Ihr Vertrauen zu 
schenken und mit Ihrer Stimme dafür zu sorgen, dass André Dahlhaus weiterhin 

Stadt bleibt, dass die CDU Breckerfeld weiterhin die bestimmende Kraft in 
Breckerfeld bleibt, dass Klaus Baumann die Interessen unserer Stadt und des 

Bürgermeister André Dahlhaus und die CDU-Ratsfraktion haben unsere Hanse-
stadt Breckerfeld erfolgreich durch die letzten Jahre geführt und somit einen 
wesentlichen Beitrag zur Schuldenfreiheit unserer Stadt geleistet. „Der richtige 
Weg für unsere Stadt!“ Das war das Motto unseres Wahlprogramms 2014. Sie 
schenkten uns Ihr Vertrauen. Wir haben unser Versprechen gehalten. Dies 
zeigen die vielen Ziele, die wir erreicht haben.



FINANZEN

DIE  VERSPRACH, 
DIE FINANZIELLE 
EIGENSTÄNDIGKEIT ZU 
ERHALTEN UND DABEI IN 
DIE ZUKUNFT DER STADT ZU 
INVESTIEREN. 

In den vergangenen 6 Jahren 
konnten durch die Unterstützung 
der CDU wegweisende Projekte 
in unserer Stadt realisiert wer-
den. Insgesamt wurden über 10 
Millionen € in Zukunftsinvestitio-
nen verausgabt bzw. stehen kurz 
vor der Realisierung. 

Schwerpunkte waren die Investi-
tionen in unser Schul- und Sport-
zentrum mit rd. 2,4 Millionen € 
sowie die Sanierung inkl. einem 
barrierearmen Umbau des Rat-
hauses mit 800.000 €. Investi-
tionen zur Reduzierung des CO2-
Ausstoßes erfolgten in Höhe von 
850.000 €. Daneben konnten wir 
aber auch überaus erfolgreich 
Zuschüsse von der EU, von Bund 

und Land für Einzelprojekte gene-
rieren. Über 5 Millionen € Förder-
zusagen konnten in unsere Stadt 
geholt werden. 

In der kommenden Legislatur-
periode wird es wichtig sein, die 
Folgen der Corona-Pandemie und 
die sich daraus ergebende Wirt-

Die CDU wird sich weiterhin für 
geordnete Finanzen einsetzen, 

-

erhalten bleibt. Denn gerade in 
Zeiten, in denen die Steuerein-
nahmen nicht mehr in dem Maße 
zur Verfügung stehen wie in der 
Vergangenheit, ist es wichtig, 
dass wir selbstbestimmt investie-
ren können. Wichtige Vorhaben 
werden wir positiv begleiten – 
Wünschenswertes muss stets auf 

-
prüft werden. 

Mit einer starken CDU wird es 
weiterhin keinen Sparkommissar 
in Breckerfeld geben!
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AUFGABE INVESTITION BETRAG

Feuerwehr Neue Fahrzeuge 500.000 €

Digitalfunk 45.000 €

640.000 €

Rathaus Sanierung inkl. Brandschutzmaßnahmen 600.000 €

Barrierearmer Umbau inkl. Aufzug 200.000 €

Bauhof 680.000 €

Schul- und 
Sportzentrum inkl. 
Schwimmhalle

Sanierung inkl. Brandschutzmaßnahmen 1.850.000 €

Zuschuss zum Bau einer Mensa 500.000 €

Kauf von Hardware für den Unterricht 30.000 €

Kindergärten Zuschuss zum Bau einer neuen U3-Gruppe 380.000 €

Spielplätze 75.000 €

Asylunterkünfte Sanierung und Herrichtung neuer Unterkünfte 280.000 €

Entwässerung Investitionen in das Kanalnetz 300.000 €

Straßenvermögen Straßen- und Wegeunterhaltung 740.000 €

Geh- und Radweg Richtung Branten 300.000 €

Kreisverkehrsplatz Frankfurter Straße/Westring/
Prioreier Straße

280.000 €

Erneuerung Zuwegung zur Glörtalsperre 1.100.000 €

Flurbereinigung 30.000 €

420.000 €

Friedhof u. a. Dachsanierung 180.000 €

Umwelt Erneuerung Heizung und Bau eines 
Blockheizkraftwerks im Schul-/Sportzentrum

250.000 €

Umstellung auf LED-Straßenbeleuchtung 300.000 €

Umstellung auf LED-Beleuchtung im Sportzentrum 100.000 €

200.000 €

Veranstaltungs-
gebäude 
Waldbauer

Sanierung und barrierearmer Umbau 230.000 €

WC-Anlage 
Marktplatz

Sanierung der WC-Anlage 30.000 €

10.240.000 €





gelungen, dass der Bebauungs-
plan „Nördlich Klevinghauser 
Straße“ weitergeführt werden 

Schritte des Verfahrens: Die Be-
teiligung der Bürgerinnen und 

-
cher Belange. Die CDU steht dann 

sind zuversichtlich, dass die Bau-
-

ginnen können.

Auch für den Bereich Zurstraße 
werden wir über eine sinnvolle 
Entwicklung der Wohnbebauung 
nachdenken. Dies bedeutet für 
uns auch, dass wir ein generatio-
nengerechtes Wohnen in Verbin-

dem Gebiet der Stiftung Bethel.
regional unterstützen werden. 

Schnelles Internet ist dabei eine 
wesentliche Voraussetzung, die 
nicht nur für neue Wohngebie-
te unabdingbar ist. Die Stadt 
Breckerfeld hat dafür bereits ei-
nen größeren Betrag im Haushalt 
reserviert, Zuschüsse sind zuge-
sagt. Aber leider liegt die Reali-

Wir werden weiterhin die treiben-
de Kraft sein, dass den Worten 
der übergeordneten Politik auch 
Taten folgen und mit dem Breit-
bandausbau endlich begonnen 
wird. 

STADTENTWICKLUNG

DIE  VERSPRACH, 
DIE STADT ERFOLGREICH 
WEITERZUENTWICKELN.

Im Neubaugebiet „Heider Kopf“ 
stehen keine Baugrundstücke 
mehr zur Verfügung. Dieses Neu-
baugebiet ist in den letzten Jah-
ren stetig gewachsen. Wie man 
sieht, fügt es sich durch unsere 
vernünftige Stadtentwicklungs-
planung gut in das Landschafts-
bild ein. 

Um weiterhin Baugrundstücke in 
Breckerfeld anzubieten, war es 
dringend geboten, rechtzeitig ein 
neues Wohngebiet vorzuhalten. 
Deshalb haben wir im Oktober 
2017 den Aufstellungsbeschluss 
für ein Baugebiet an der Kleving-
hauser Straße gefasst. Im Dezem-
ber 2019 wurde dann der Vor-Ent-
wurf zum Bebauungsplan Num-
mer 14 „Nördlich Klevinghauser 
Straße“ beschlossen. Laut Planer 
können hier rund 50 Baugrund-
stücke erschlossen werden, dabei 

Die Verabschiedung des neuen 
Regionalplans Ruhr, der auch die-
ses Gebiet umfasst, liegt zurzeit 
auf Eis. Trotzdem ist es unserem 
Bürgermeister André Dahlhaus 
durch geschickte Verhandlungen 



Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

1 und 2

HERBERT 
HAHN

AXEL 
ZACHARIAS

Das Projekt „Glör 365“ zur Ver-
besserung des Strand- und Bade-
bereichs an der Glörtalsperre so-
wie die Attraktivierung des Rund-
weges haben wir vor einiger Zeit 
beschlossen. 

Die CDU hat 
das Gesamtpro-
jekt „Glör 365“  
positiv beglei-
tet. Mittlerweile 
sind die Arbeiten 
bereits fertigge-
stellt, sodass die 
Besucher diesen 
schönen Bade-
see wieder nut-
zen können. 

Zudem wurde 
die Zufahrt zur 
Jugendherberge 
im letzten Jahr 
in Zusammen-

arbeit mit dem Jugendherbergs-
werk komplett mit einer neuen 
Asphaltdecke saniert. 

Bei der Vereinbarung zur Erneue-
rung der Zufahrt zur Staumauer 



Spielplatz an der Glörtalsperre

Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

3 und 4

STEPHAN
WERTHMANN

ARTHUR 
BADURA

sind wir ebenfalls mit allen betei-
ligten Gesellschaftern auf einem 
guten Weg. Die Planung konnte 

in der letzten Ratssitzung mit den 
Stimmen der CDU beschlossen 
werden.



LÄNDLICHER RAUM

DIE  VERSPRACH, 
SICH FÜR DIE BELANGE 
DER BÜRGERINNEN UND 
BÜRGER IM AUSSENBEREICH 
EINZUSETZEN. 

Die CDU fordert seit Jahren die 
Fortführung von weiteren Flurbe-
reinigungsverfahren in unserem 
Stadtgebiet. Diese Forderungen 
hatten in der vergangenen Legis-
laturperiode Erfolg. 

Durch die Verfahren in Boßel und 
Kückelhausen können fast 3 Milli-

onen € Fördermittel 
in unsere Stadt ge-
holt werden. 

Ein mit Landesmit-
teln gefördertes We-
genetzkonzept für 
den Außenbereich 
wird uns in Zukunft 
Aufschluss darüber 
geben, in welcher 
Reihenfolge bei un-
seren Straßen die In-
standhaltungs- oder 
Verbesserungsmaß-
nahmen vorgenom-
men werden sollen. 

Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

5 und 6

MARTIN
GENSLER

VEIT
KUHL



Die CDU befürwortet dieses Ver-
fahren auch für den Innenbereich. 

Die CDU wird sich auch in Zu-
kunft für das Miteinander in den 
Nachbarschaften des Außenbe-
reichs einsetzen. Auch hier gilt, 
dass funktionierende Strukturen 
des Wohn- und Lebensumfelds 
erhalten sowie ausgebaut werden 
müssen. 

Kückelhausen

Ebbinghausen

Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

7 und 8

RAINER 
GIESEL

THOMAS 
LAY

Epscheid



VERKEHR

DIE  VERSPRACH, 
SICH FÜR VERKEHRLICHE 
VERBESSERUNGEN IN DER 
INNENSTADT EINZUSETZEN 
UND MÖGLICHKEITEN 
ZUR VERBESSERUNG DES 
RADWEGENETZES ZU 
NUTZEN. 

Seit Jahrzehnten fordert die CDU 
den Bau einer Umgehungsstraße. 
Nachdem die Planungen Anfang 
der 2000'er Jahre forciert wurden, 
mussten wir zu unserem größ-
ten Bedauern feststellen, dass 
die rot-grüne Landesregierung 
im Jahr 2011 die Planungen ohne 
erkennbare Gründe eingestellt 
hatte. Erst im Jahr 2018 konnte 
mit einer großen Mehrheit in der 
Stadtvertretung eine Resolution 
zur Wiederaufnahme der Planun-
gen verabschiedet werden. 

Durch die guten Kontakte in das 
CDU-geführte Verkehrsministe-
rium haben wir erreicht, dass die 
Umgehungsstraße in die Priori-

Bis zum Jahr 2022 sollen die Pla-
nungen wieder aufgenommen 
werden. 

Das „Nadelöhr“

Die CDU wird sich weiterhin für 
eine Umgehungsstraße einsetzen! 

Daneben konnten wir durch die 
ausgezeichneten Beziehungen 
zum Landesbetrieb Straßen.NRW 
wichtige verkehrliche Projekte 
realisieren. Der lange geforderte 
Kreisverkehr im Bereich der Frank-
furter Straße/Westring/Prioreier 
Straße wurde endlich gebaut. 

Einmündung Königsheide wurde 
durch den Bau eines Kreisverkehrs 

Münzstraße in Richtung Branten 

Die CDU wird sich auch in Zukunft 
für verkehrliche Verbesserungen 
einsetzen. Dabei hat der Ausbau 

-
te Nutzung von E-Bikes eine be-
sondere Bedeutung. 



Wir werden uns für die weite-

vom Branten in Richtung Lo-
her Straße stark machen. Fer-
ner hat der bereits seit langem 
in den überörtlichen Planungen 
zu dem „regionalen Radwege-
netz für die Metropole Ruhr“ 
enthaltene Radweg  entlang der 

L 528 zwischen Zurstraße und 
Breckerfeld eine hohe Bedeutung. 
Hier sollten alle Möglichkeiten zur 
Realisierung in Betracht gezogen 
werden. Hierzu könnte auch eine 

-

Haushalt gehören.

Radwanderweg Delle

Neue Straße mit Baulücke ... ... und mit Neubau

Radwanderweg Wengeberg



Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

9 und 10

ULRIKE 
BOROWSKI

ALEXANDER 
EBBERT

WIRTSCHAFT 

DIE  VERSPRACH, SICH 
FÜR DIE INTERESSEN DER 
WIRTSCHAFT EINZUSETZEN.

Das Gewerbegebiet in der Schüt-
zenstraße bietet unseren heimi-
schen Gewerbebetrieben keine 
Möglichkeiten zur Erweiterung 
mehr. In der vergangenen Legisla-
turperiode haben wir auf Initiative 
der CDU ein Stand-
ortgutachten ent-
wickelt, in dem vier 

-
terung des Gewer-
begebiets genauer 
untersucht wur-
den. Mehrheitlich 
hat die Stadtver-
tretung auf Emp-
fehlung des Gut- 

-
de unterhalb von 

Königsheide als am besten zu 

Leider müssen wir feststellen, 

momentan nicht zu erwerben ist. 
Aus diesem Grund werden wir uns 
in den kommenden Jahren nach 
Alternativen umschauen müs-
sen. Für uns jedoch gilt weiterhin, 
dass eine Gewerbeentwicklung 
nur maßvoll in die schöne Natur 
von Breckerfeld integriert werden 
kann! 



UMWELT

DIE  VERSPRACH, 
INVESTITIONEN IN DIE 
UMWELT IMMER DORT 
EINZUSETZEN, WO ES 
SINNVOLL IST. 

Investitionen in neue Techniken 
zur Verringerung des CO2-Aus-
stoßes sind immens wichtig. Aus 
diesem Grund haben wir uns da-
für eingesetzt, dass in den ver-
gangenen Jahren fast 1 Million € 
in moderne Techniken investiert 
wurden. 

Durch das Blockheizkraftwerk, 
welches unser Schul- und Sport-
zentrum zum größten Teil be-
heizt, werden Jahr für Jahr 21 % 
CO2 eingespart. 

Der Umstieg der Straßenbeleuch-
tung sowie der Innenbeleuchtung 

auf LED hat den Verbrauch an 
Strom in diesem Bereich um über 
60 % reduziert. Auf Initiative des 
Bürgermeisters wurden bereits 

-
chen auf die Nutzung von Photo-
voltaik überprüft. In diesem Jahr 

mit Photovoltaik-Anlagen ausge-
stattet. 

Auch in der Zukunft sind  für 
uns  die Belange der Umwelt von 
großer Bedeutung. So ist z.B. die 
weitere Installation von Photo-

des Schul- und Sportzentrums ein 
wesentliches Ziel der CDU. Da-
neben sind wir neuen Techniken 
aufgeschlossen. Dort, wo Inves-
titionen sinnvoll sind, werden wir 
diese maßgeblich voranbringen! 

Innenstadtbeleuchtung mit LED







BILDUNG

DIE  VERSPRACH, 
DAS BILDUNGSANGEBOT 
IN UNSERER STADT AUF 
HOHEM NIVEAU ZU 
HALTEN.

In der vergangenen Legislatur-
periode wurden die erfolgreichen 

Hauptschule und der kirchlichen 
Realschule zur Sekundarschule 
zusammengeführt. 

anderen Kommunen teilweise 
-

kundarschule auf eine fast durch-

Dies liegt auch an der guten Aus-
stattung. In den vergangenen Jah-
ren wurde das ehemalige Haupt-

saniert und mit modernen Tech-
niken ausgestattet. Durch einen 

Bau einer Mensa zur Mittagsver-

Grundschule wesentlich moder-
nisiert. Auch hier werden mittler-
weile neue Medien in den Alltag 
unserer jüngsten Schülerinnen 
und Schüler integriert. 



Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

11 und 12

DIRK  
KÜCKELHAUS

HEINER
BORN

Die CDU wird auch in den 
kommenden Jahren dafür 
Sorge tragen, dass unse-
re Kinder in modernen 

-
tet werden. 

Wir werden uns dafür ein-
setzen, dass weitere neue 
Medien beschafft werden, 

im Unterricht eingesetzt 
werden können. 

Für den Bereich der Offe-
nen Ganztagsgrundschu-
le bzw. des gesicherten 
Halbtags sind wir für eine 
weitere Ausweitung auf-
geschlossen. Hierzu gehö-
ren für uns auch bauliche 
Erweiterungen. 

Sekundarschule

Mensa der Sekundarschule



DEMOGRAFIE / 
SOZIALE 
EINRICHTUNGEN

DIE  VERSPRACH, 
SOZIALE EINRICHTUNGEN 
ZU ERHALTEN, JUGEND UND 
FAMILIE ZU STÄRKEN.

Der Umbau des Altenzentrums 
wurde von der CDU lange gefor-
dert und seine Verwirklichung 

-
-

gerinnen und Mitbürger deut-
lich gesteigert. Mit dem Anbau 
des evangelischen Kindergartens 
wurde auch für junge Familien die 
wichtige Erweiterung von Betreu-
ungsangeboten umgesetzt.

-
bürgerinnen und Mitbürger und 
der Familien bleiben ein zentrales 
Aufgabenfeld der CDU. Sowohl im 

-
gungsmöglichkeiten als auch der 
sozialen Freizeitangebote werden 
wir das Engagement der in diesen 

weiterhin positiv begleiten. Über 
-

lichkeiten werden wir situations-
gerecht entscheiden.

Die CDU wird sich weiterhin um 
-

gung in Breckerfeld kümmern. Es 
ist wichtig, dass die Patientinnen 
und Patienten eine Wahlmöglich-
keit haben, in welcher Praxis sie 
sich behandeln lassen wollen. 



Betreutes Wohnen an der Langscheider Straße

Falls weitere Be-
treuungsmöglich-
keiten in den Be-
reichen Kinder-

erforderlich sind, 
werden wir diese 
kurzfristig umset-
zen. Das Jugend-
zentrum am alten 
Busbahnhof erfor-
dert eine Moderni-
sierung. 

Die CDU möchte,  
dass dies in der 
kommenden Le-
gislaturperiode er-
folgt.  

Anbau Kindergarten Sterntaler

Ostring vor und ... ... nach der Bebauung



SICHERHEIT

DIE  VERSPRACH, 
AUSREICHEND SICHERHEIT 
FÜR DIE BÜRGERINNEN 
UND BÜRGER ZU 
GEWÄHRLEISTEN.

Bereits in den letzten Jahren wur-
den bauliche Maßnahmen an den 

und Zurstraße durchgeführt. 

Die nun anlaufenden größeren 
Umbaumaßnahmen an der Feuer- 
und Rettungswache in Brecker-
feld versetzen dann alle unsere 

Durch die Anschaffung neuester 
Feuerwehrfahrzeuge und moder-
ner Technik haben wir die Feuer-
wehr unterstützt und auf dem 
neuesten Stand gehalten. Dass 

dies auch in Zukunft 
so sein wird, sichert 
Ihnen die CDU zu. 

Unser besonderer 
Dank gilt den drei 
Feuerwehren in Bre-
ckerfeld, Delle und 
Zurstraße dafür, 
dass sie – auch unter 
Gefahr für Leib und 
Leben – die Sicher-



BÜRGERNÄHE UND 
EHRENAMT 

DIE  VERSPRACH, 
BÜRGERNÄHE ZU ZEIGEN 
UND DAS EHRNAMT ZU 
UNTERSTÜTZEN.

Die CDU war in der Vergangen-
heit und wird auch in Zukunft 

-
partner für Ihre Wünsche und 
Ideen sein.

So haben wir die Sanierung und 
den barrierefreien Umbau des 

-
bauer unterstützt und vorange-
trieben. Ein Anbau sowie der neu 
gestaltete Hallen-Innenraum mit 
neuer Decke, Hallenboden und 
Beleuchtung, ein neuer Anstrich 
und das Auswechseln der alten 

attraktiv für die verschiedensten 
Veranstaltungen.

Wer sich in Breckerfeld umsieht, 
wird feststellen, dass in unserer 
Stadt aktive Bürgerinnen und 
Bürger leben, die sich in den 
Dienst der Allgemeinheit stellen. 

Unser herzlicher Dank und unsere 
-

nen, die durch ihr unverzichtba-
res ehrenamtliches Engagement 
das menschliche Miteinander auf 

heit der Bürgerinnen und Bürger 

Wir – die CDU – wünschen den 

Kommen Sie immer gesund von 

Die CDU wird sich stets für den 
Schutz unserer Bürgerinnen und 
Bürger und für einen gut funktio-
nierenden Rettungsdienst einset-
zen. 

Vom Landrat als Vertreter der 
Kreispolizeibehörde fordern wir 

besonders in den Nachtstunden.

Feuerwehr Delle



VEREINSLEBEN

DIE  VERSPRACH, 
VEREINE ZU UNTERSTÜTZEN. 

Die große Sporthalle und die 
Kleinschwimmhalle wurden mit 

energetisch optimiert und für 
Sportlerinnen und Sportler at-
traktiv gestaltet.

-
den wir dafür sorgen, dass die 
Vereine angemessene und attrak-
tive Sport- und Versammlungs-

Innenstadt, sondern auch für die 

Anbau Veranstaltungsgebäude

allen Gebieten fördern und unse-
re Stadt lebens- und liebenswert 
erhalten.

Die CDU wird weiterhin das eh-
renamtliche Engagement in Bre-
ckerfeld fördern und auch selbst 
bei ehrenamtlichen Projekten ak-
tiv bleiben.

Auch in Zukunft wird es unser Be-
streben sein, die Mitbürgerinnen 
und Mitbürger bei allen wichtigen 
kommunalpolitischen Vorhaben 
einzubeziehen. Dies wird – wie 
schon in der Vergangenheit regel-

Bürgerinformationen erfolgen.



Ihre CDU-Kandidaten
im Wahlkreis Nr. 

13 und 14

ANDRE  
POTH

THOMAS  
FREITAG

Veranstaltungsgebäude

Schwimmhalle



KULTUR UND FREIZEIT

DIE  VERSPRACH, 
SOZIALES UND 
KULTURELLES ENGAGEMENT 
ZU FÖRDERN. 

Um den Freizeit- und Erholungs-
wert in unserer Stadt sowie die 

Breckerfelder Bürgerinnen und 
Bürger zu verbessern, werden 
wir weiterhin das Breckerfelder 
Stadtmarketing fördern. 

Schon in der Vergangenheit sind 
hierfür auf Antrag der CDU er-
hebliche Mittel in den Haushalt 
eingestellt worden. Dies werden 

-
riode fortführen.

Unsere Stadt lebt von dem sozia-
len und kulturellen Engagement 
ihrer Bürgerinnen und Bürger. 

Die CDU wird dieses Engagement 
auch weiterhin aktiv unterstüt-
zen, geeignete Rahmenbedingun-
gen schaffen und Investitionen 
anstoßen.



WIR DANKEN ...

... allen Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, die sich in unseren 
zahlreichen Vereinen, unseren Kirchen, bei der Feuerwehr und in 
allen anderen sozialen und gesellschaftlichen Institutionen ehren-
amtlich engagieren.

... allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt für ihre enga-
gierte und stets konstruktive Zusammenarbeit.



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 

viele der von uns nach letzten Wahl gesetzten Ziele haben wir erreicht. 
Es gibt auch in Zukunft noch viel zu tun. Dieser Zukunft können Sie mit 
Zuversicht und Vertrauen entgegensehen. Wir als CDU Breckerfeld  
garantieren es Ihnen.

Denn für uns gilt: Wort gegeben – Wort gehalten
  Erfolge durch Verlässlichkeit 

  Darum Ihre Stimme
  bei der Kommunalwahl
  am 13. September 2020

  Für Ihren Bürgermeisterkandidaten

  André Dahlhaus

  für Ihre 

  CDU-Ratskandidaten

  für Ihren CDU-Kreistagskandidaten

  Klaus Baumann



KLAUS BAUMANN
IN DEN KREISTAG DES EN-KREISES

 Für eine solide, nachhaltige und für alle tragbare Finanzpolitik des 
Kreises, die auch in Zukunft die Schuldenfreiheit unserer Stadt sichert.

 Für einen Klimaschutz, der soziale, ökologische und ökonomische  

 Für gegenseitiges Miteinander und Vertrauen, um gemeinsam die 
Probleme, die durch die Corona-Krise entstanden sind, mit Ihnen zu 



HINWEIS:
Sollten Sie am Wahltag 
verhindert sein, machen 
Sie bitte von der Möglich-
keit der BRIEFWAHL 
Gebrauch. 

Hierzu können Sie vorab 

sich die Briefwahlunterla-
gen nach Hause 
schicken lassen.

Haben Sie noch Fragen?

Dann sprechen Sie uns an:
Wahlbezirk 1  Herbert Hahn
Wahlbezirk 2  Axel Zacharias
Wahlbezirk 3  Stephan Werthmann
Wahlbezirk 4  Arthur Badura
Wahlbezirk 5  Martin Gensler
Wahlbezirk 6  Veit Kuhl
Wahlbezirk 7  Rainer Giesel
Wahlbezirk 8  Thomas Lay
Wahlbezirk 9  Ulrike Borowski
Wahlbezirk 10  Alexander Ebbert 
Wahlbezirk 11  Dirk Kückelhaus
Wahlbezirk 12  Heiner Born
Wahlbezirk 13  Andre Poth
Wahlbezirk 14  Thomas Freitag

Ganz einfach: 
Briefwahl

Am 13. September

Alle Stimmen für die CDU



ANDRÉ DAHLHAUS
BÜRGERMEISTER

Gemeinsam erfolgreich für unsere Stadt

schöne Hansestadt in den vergangenen Jahren positiv fortzuentwickeln. In 
der großen Leserumfrage der örtlichen Presse haben die Bürgerinnen und 

auch in Zukunft so bleibt. Deshalb würde ich mich freuen, wenn Sie mir am 
13. September 2020 Ihre Stimme geben. 



V. l.:  Andre Poth, Thomas Lay,  Rainer Giesel, Thomas Freitag, Axel Zacharias, Arthur Badura, 
Ulrike Borowski, Dirk Kückelhaus, Veit Kuhl, André Dahlhaus, Stephan Werthmann, 

Herbert Hahn, Alexander Ebbert, Klaus Baumann, Martin Gensler und Heiner Born. 

EIN STARKES TEAM 
FÜR EINE STARKE 

STADT


